

Zofingen, 08.11.2020

Interpellation

Repol Zofingen

Migration in kantonale IT-Infrastruktur

Für Regionalpolizeien besteht die Möglichkeit, die gesamte IT-Infrastruktur (Arbeitsplätze, Netzwerk, Internet, Anwendungen, File-Service, E-Mail-Service, Benutzerverwaltung, Printservice, Telefonie) in die kantonale IT-Infrastruktur zu migrieren, um die Infrastruktur und Standardservices der Kantonspolizei zu nutzen. Der Betrieb und Support würde durch den IT-Dienst der Kantonspolizei Aargau sichergestellt. Im Einsatz könnte man von Synergien profitieren.

Aktuell laufen diesbezüglich Projekte mit Repol Lenzburg und Brugg. Die Migration wird im 2021 abgeschlossen.

Die Repol Aargau Süd und Oberes Fricktal haben bereits ihre Infrastrukturen migriert.

Im Jahresbericht 2019 der Repol Zofingen konnten keine abschliessenden Hinweise gefunden werden, ob eine kantonale Migration angestrebt wird. Ein möglicher Hinweis zur genannten Thematik könnte der folgende sein:

«Der Kauf der neuen modernen Diensthandys, mit Zugriff auf das System der Kantonspolizei Aargau, hat sich aus terminlichen Gründen erneut verzögert. Für die Optimierung der Polizeiapplikationen ist der Umsetzungstermin nicht klar vorgegeben.»

Daraus resultieren folgende zwei Fragen:

1. Warum gab es hier terminliche Verzögerungen?
2. Ist das bereits ein erster Schritt in die Nutzung der IT-Infrastruktur der Kapo?

Zur eingeleiteten Thematik möchten wir gerne folgende Fragen beantwortet haben:

1. Welche Vorteile (oder Synergien)/Nachteile entstehen für die Repol Zofingen durch die Migration in die kantonale IT?
2. Unterstützt die aktuelle IT unsere Repol genügend, um effektives und effizientes Arbeiten gewährleisten zu können, wo ist Verbesserungspotential vorhanden?
3. Welches sind die aktuellen Kosten der Repol für die IT-Infrastruktur und Support?
4. Welche initialen und fortlaufenden Kosten würden durch die Migration in die kantonale IT-Infrastruktur entstehen?
5. Erachtet es der Stadtrat in Absprache mit der Repol als sinnvoll, die aktuelle IT in jene der kantonalen zu integrieren? Falls nicht, weshalb?

Pascal Stenz
Einwohnerrat FDP

Mitunterzeichnende: